

Deploran en Chile detención de corresponsal de Hispan TV



Santiago de Chile, 29 jul (PL) La presidenta del Colegio de Periodistas de Chile, Javiera Olivares, manifestó su preocupación por la detención de un corresponsal, lo cual fue expresado en una carta dirigida al Gobierno.

La misiva también la firman la Asociación de Corresponsales Extranjeros y la Unión de Reporteros Gráficos.

Leonel Retamal Muñoz, corresponsal de la cadena iraní Hispan TV, está acusado de agredir a un policía durante una manifestación estudiantil, pero un video revelado por su camarógrafo no es precisamente claro en torno a la situación.

"La policía chilena teme que se conozca la represión de las protestas", dijo Olivares en relación con lo sucedido ayer en la céntrica Plaza Italia de esta capital, donde jóvenes trataban de desafiar la prohibición de marchar por parte de la Intendencia.

Retamal Muñoz fue oficialmente formalizado por la justicia, tras ser detenido por carabineros en una confusa situación.

De acuerdo con un relato del camarógrafo Hugo Fuentes, de Hispan TV, intentó registrar el momento en que un grupo de carabineros detenía a estudiantes cuando dos funcionarios policiales trataron de apresarlo.

Fue entonces cuando Retamal Muñoz acudió en su ayuda y en un forcejeo, pese a mostrar su credencial de prensa registrada ante la presidencia de la República, dijo Fuentes.

Privado de libertad 24 horas, Retamal fue llevado con esposas al Centro de Justicia de Santiago, donde la Fiscalía lo acusó de dañar una cámara "Go Pro" utilizada por Carabineros para registrar sus operativos y lo formalizó por "daños simples".

En la audiencia estuvieron dirigentes del Colegio de Periodistas, de la Asociación de Corresponsales y de la Unión de Reporteros Gráficos, además de profesionales de otros medios.

Las entidades se dirigieron después al Palacio de La Moneda, donde entregaron una carta sobre el caso en la oficina del ministro Marcelo Díaz, portavoz oficial del Gobierno.

Por su parte, Carabineros descartó que se tratara de una detención injustificada, al señalar que Retamal "agredió, intempestivamente, a los uniformados con un bastón para sostener cámaras (...).

rob/ft

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/101352-deploran-en-chile-detencion-de-corresponsal-de-hispan-tv>



Radio Habana Cuba